

jueves 24 de octubre de 2024

Éxito rotundo en la jornada inaugural de la bienal de pensamiento juvenil 'Antequera Piensa' que ha congregado en la Colegiata a José Antonio Marina y José Carlos Ruiz

Alumnos de primer curso de Bachillerato de nuestra ciudad han asistido a esta pionera iniciativa del Ayuntamiento de Antequera que supone, de antemano, convertirse en referente cultural y educativo de primera magnitud. Un proyecto, en palabras del concejal José Medina Galeote, que nace con el objetivo de "fomentar el pensamiento crítico y la reflexión".



La Real Colegiata de Santa María ha acogido en el mediodía de hoy jueves la sesión inaugural de "Antequera Piensa", un proyecto bienal dirigido a estudiantes de Bachillerato que nace con el objetivo de fomentar el pensamiento crítico y la reflexión. Los protagonistas de esta primera actividad del ciclo han sido del catedrático de Filosofía y escritor José Antonio Marina y del también filósofo especializado en pensamiento crítico José Carlos Ruiz.

Han estado presentes en la inauguración de esta iniciativa los tenientes de alcalde Ana Cebrián y Antonio García Acedo, así como los concejales Sara Ríos, José Manuel Fernández y José Medina Galeote, precursor este último de esta bienal de pensamiento que surge como una iniciativa propia del Ayuntamiento de Antequera buscando involucrar a la comunidad en la educación.

"Antequera Piensa no solo busca ser un evento educativo, sino también un punto de encuentro donde los jóvenes puedan reflexionar sobre su identidad, sobre su presente y también sobre su futuro, de la mano de grandes pensadores e intelectuales que podrán tener al alcance de su mano", concluye el Concejal de Cultura.

El propio José Antonio Marina, uno de los especialistas más respetados en nuestro país sobre educación y pedagogía, alababa al Ayuntamiento de Antequera por desarrollar este tipo de iniciativas que sirven como contraprestación al hecho de que, en la actualidad, los municipios no dispongan de competencias educativas.

Los centros educativos que van a estar presentes en esta primera edición de "Antequera Piensa" son el IES Pedro Espinosa, el IES Los Colegiales, el Colegio María Inmaculada, el IES Pintor José María Fernández y el Colegio La Salle-Virlecha a través de su respectivo alumnado de Bachillerato.

Programa de actividades

- Jueves 24 de octubre, 12:30 horas. Sesión inaugural con conversación entre José Carlos Ruiz y José Antonio Marina bajo el título "Las Ideas y los Jóvenes: de Ellos es el Presente del Mundo".

- Viernes 25 de octubre, 12:30 horas. Conversación con Margot Rot, "Quiénes somos cuando habitamos las redes sociales: mi otra identidad".

- Lunes 28 de octubre, 12:30 horas. Conversación con María Couso, "Cerebro y Pantallas".

- Martes 29 de octubre, 12:30 horas. Conversación con Jon Sistiaga, "Una Verdad no es una Mentira: La Importancia de la Información".

- Miércoles 30 de octubre, 12:30 horas. Conversación con David Trueba, "Lo que nos Enseña el Arte".

